
CÁMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, 

a través de sus organismos correspondientes, impulse las medidas necesarias para mitigar la 

situación de los 47 empleados que se quedaron sin trabajo por el cierre de tres empresas 

químicas ubicadas en los departamentos Rosario y General López, en los últimos días de 

septiembre de 2019. 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

La política económica impulsada por el gobierno nacional de darle prioridad a lo financiero por 
encima de lo productivo generó la multiplicación de la pobreza, por un lado y, por otro, de los 

despidos y cierres industriales en toda la geografía argentina. 

Una nueva demostración de las consecuencias de esta política es el despido de 47 personas 

que en los departamentos General López y Rosario asistieron al cierre de tres empresas del 

sector químico a fines de septiembre de 2019. 

De acuerdo a las informaciones, en Rosario cerró sus puertas la empresa agroquímica Causo 

Jorge, que estuvo activa durante los últimos 30 años y que contaba con 15 operarios. 

En tanto, en la localidad de Alvarez, también departamento Rosario, 28 personas perdieron sus 

trabajos por el cierre de la empresa de pirotecnia Free Colors, que tenía una antigüedad de 40 

años. 

Y lo mismo sucedió en la empresa de baterías Meplabat, que contaba con cinco operarios en 

su planta de Venado Tuerto, departamento General López. 

Para el secretario general del Sindicato de Químicos Rosario, José Luis Coronel, 

"lamentablemente tenemos que dar esta noticia. Tres empresas que tuvieron que cerrar por la 

falta de trabajo". 

Además, sostuvo que este desenlace se debió a "la forma de gobernar que tiene el actual 

gobierno. Lamentablemente tenemos compañeros que se quedaron en la calle". 

A partir de estas consecuencias de la política económica nacional, la vida cotidiana de 47 

familias santafesinas son afectadas de manera notable. 

Es imprescindible acompañar, desde el estado santafesino, la situación existencial de los 

trabajadores despedidos y sus grupos familiares. 
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Por tales razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de 

Comunicación. 
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